
RM Borkenstein begründet seinen Vorschlag, drei weitere Termine in diesem Jahr anzuberaumen, da 

über die Zeiten des Schulschwimmens und über die zukünftige Tarifgestaltung (Schulschwimmen, 

Vereinssport und allgemeine Nutzung) zu beraten sei. Ferner muss über die Nutzung der Sauna 

beraten und beschlossen werden.  

RM Eggers ergänzt die folgenden Beratungspunkte:  

- es muss ein Marketingkonzept zur Neueröffnung sowie 
- eine neue Wirtschaftlichkeitsberechnung vorgelegt werden, 
- die Planung der Außenanlagen muss erfolgen.   

Die Anberaumung dreier zusätzlicher Termine wird aus diesem Grund befürwortet. 

Es besteht Einvernehmen über folgende drei zusätzliche Termine: 

Donnerstag, den 19.04.2018, 

Donnerstag, den 17.05.2018 und  

Mittwoch, den 06.06.2018 

 


